

Velo-city 2015, la conférence mondiale sur les politiques cyclables et la pratique du vélo, a battu les records d'affluence avec :

- 1 550 participants, dont 70% d'internationaux, venant de tous les continents (80 pays représentés),
- 91 exposants présentant les produits et services vélos les plus innovants,
- 65 sessions en plénières et ateliers,
- 7 000 participants à la Vélo-parade, réunissant les congressistes et les habitants de la métropole nantaise.

En clôture de Velo-city 2015 ce vendredi 5 juin :

La charte de Nantes a été signée par Johanna ROLLAND, Maire de Nantes et Présidente de Nantes Métropole, Manfred NEUN, président de l'ECF / European Cyclists' Fédération, et les élus présents.

Voir ici : Charte de Nantes

Le passage de témoin s'est fait entre la Ville de Nantes et la Ville de Taipei (Taiwan RPC) qui organisera Velo-city 2016 du 27 février au 1^{er} mars 2016.

Voir ici photo : Johanna ROLLAND, Maire de Nantes et Présidente de Nantes Métropole passe le témoin de Velo-city à Chou LI FANG, maire-adjointe de Taipei. Manfred NEUN, président de l'ECF au centre. ©ECF

Communication Médias

Velo-city 2015 : Claude Lisbonis / CLC - T+33(0)1 42 02 17 40 / 06 20 67 18 66 - clc@claudelisbonis.com

ECF / European Cyclist's Federation : Chloé Mispelon – T. +32 (0)2 880 9281 – c.mispelon@ecf.com

Nantes Métropole : Tiphaine Eslan - T. 02.40.99.49.26 - tiphaine.eslan@mairie-nantes.fr